

Ressort: Technik

Studie: Jeder Vierte eifersüchtiger auf Smartphone als auf möglichen Nebenbuhl

München, 07.11.2013, 10:39 Uhr

GDN - Laut einer Studie ist angeblich jeder vierte Deutsche eifersüchtiger auf das Smartphone des Partners und die Zeit, die er mit diesem verbringt, als auf einen möglichen Nebenbuhler. Das zeigt eine aktuelle Studie von TNS Emnid im Auftrag von Eon, wie der Energieanbieter mitteilte.

Bei den unter 30-Jährigen ist die Eifersucht auf das Smartphone des Partners demnach am größten: Knapp 40 Prozent der unter 30-Jährigen gaben an, eifersüchtiger auf das technische Spielzeug zu sein als auf eine andere Frau oder einen anderen Mann.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24711/studie-jeder-vierte-eifersuechtiger-auf-smartphone-als-auf-moeglichen-nebenbuhler.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com